

Liebe Eltern

Die warmen Sommertage sind endgültig vorbei, die Herbst- und Wintermonate halten Einzug und die Tage werden kürzer und dunkler.

Mit dem Fahrrad zur Schule

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind, wenn es mit dem Fahrrad zur Schule kommt, mit funktionierendem Licht fährt. Kinder und Jugendliche können die Gefahren im Strassenverkehr oft zu wenig einschätzen und wissen nicht, wie gefährlich es ist, ohne Velolicht in der Dunkelheit unterwegs zu sein.

Neubesetzung Sekretariat

Nach 15 Jahren im Schulsekretariat wurde Evelyne Sommer Haldemann diesen pensioniert. Ihre Nachfolge haben Anita Roth (Schulsekretariat) und Nicole Kammermann (Tagesschulsekretariat) angetreten.

Falls Sie Fragen haben, die die Tagesschule betreffen, erreichen Sie Frau Kammermann am Mittwoch bei uns im Sekretariat. Die Telefonzeiten des Sekretariats haben sich nicht geändert. Das Telefon ist täglich von 8.00 Uhr bis 11.00 Uhr bedient.

Angebot der Schule in den Frühlingsferien

Seit der höheren Lektionentafel im Zusammenhang mit dem LP21 sind die Anmeldungen für die «Angebote der Schule» zurückgegangen. Vielleicht wäre das Interesse da, doch das Zeitbudget ist zu knapp.

Aus diesem Grund probieren wir in den Frühlingsferien 2020 eine neue Form aus: Wir bieten während der ersten Ferienwoche verschiedene «Angebote der Schule» en bloc an. Sie werden die Ausschreibungen Anfang November erhalten.

Nationaler Zukunftstag

Ist Ihre Tochter oder Ihr Sohn in der 5. oder 6. Klasse? Dann haben Sie am 14. November 2019 die Möglichkeit, Ihrem Kind Ihren Arbeitsplatz oder den einer anderen Porcon zu zoigon und co die Porufcwelt und den

Elternbrief Oktober 2019

Prävention:

In den Kindergärten wird künftig mit der «Echte Schätze»-Kiste gearbeitet. Der für Kindergartenkinder erarbeitete Lehrgang baut auf den gleichen Grundsätzen auf, wie das vom Kinderschutz Schweiz entwickelte «Mein Körper gehört mir» Projekt, das in diesem Jahr alle 2.-4. Klässler*innen besuchen. Der Elternabend zu beiden Projekten findet am 22. Oktober 2019 leicht zeitversetzt statt.

«Ich geh doch nicht mit jedem mit» ist ein interaktives Theater der Theatergruppe re-peat, das in den 1. Klassen gastiert. Das Thema «Ich geh' doch nicht mit jedem mit» ist immer aktuell. Oft sind Eltern und Bezugspersonen verunsichert, wie man Kinder auf die Selbständigkeit auf dem Schul- oder einem anderen Weg vorbereiten kann, ohne ihnen Angst zu machen. Im Vorfeld des Theaters findet am 29. Oktober ein Elternabend zum Thema statt.

«mfm-Projekt» In geschlechtergetrennten Tagesworkshops unterrichtet das mfm-Team die Mädchen und Jungen der 5. Klassen. Es bereitet sie altersgerecht, spielerisch und mit viel Material auf die körperlichen und seelischen Veränderungen in der Pubertät vor. Ziel ist es, Unsicherheiten zu reduzieren und eine positive und wertschätzende Haltung gegenüber dem eigenen Körper zu fördern. Eine Einladung zum Elternabend vom 14. Januar 2020 folgt.

Termine

An folgenden Tagen fällt die Schule aus:

- 22. Nov. 2019, ganzer Tag, pädagogische Konferenz*
- 21. Feb. 2020, ganzer Tag, LP21 Weiterbildung*
- 09. März 2020, ganzer Tag, pädagogische Konferenz*
- 22. Mai 2020, ganzer Tag, Auffahrtsbrücke
- 02. Juni 2020, ganzer Tag, Planungstag *
- 30. Juni 2020, Nachmittag schulfrei, am Abend Schulfest
- 01. Juli 2020, Schulbeginn 9.00 Uhr,

Ferienbeginn ca. 11.00 Uhr

- 02. und 03. Juli 2020, ganzer Tag, Zentralschweizerisches Tambouren- und Pfeiferfest
- eit,

Arbeitsalltag näher zu bringen. Nähere Informationen unter www.nationalerzukunftstag.ch	*Bei einem Betreuungsengpass besteht die Möglichke Ihr Kind telefonisch in der Tagesschule anzumelden:
	Die Schulleitung
	S. Cattaneo und B. Römer
×	×
Wir haben vom Elternbrief Oktober 2019 Kenntnis ge (Klassenlehrperson)	enommen. (Coupon bitte bis <mark>am 18.11.19</mark> zurück zur
Name der Schülerin / des Schülers:	
Unterschrift der Eltern:	